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Verbale della Seduta Consiliare del 25 giugno 2019 n.20 

L’anno 2019, il giorno 25 del mese di giugno, alle ore 15.00 nella sede del Consiglio 

dell’Ordine degli Avvocati del Nuovo Palazzo di Giustizia di Napoli su convocazione 

epistolare del Presidente (Prot. 6360/2019) sul seguente ordine del giorno: 

1.Comunicazioni del Presidente; 

2.Comunicazioni del Consigliere Segretario e del Consigliere Tesoriere;  

3. Comunicazioni dei Vice Presidenti;  

4. Approvazione verbale del 11/06/2019; 

5. Ordinaria amministrazione: iscrizioni, cancellazioni, pareri, certificazioni, assistenza 

forense, autorizzazioni notifiche, parere G. o., reiscrizioni in Albo, iscrizioni in elenco 

gratuito patrocinio a spese dello Stato, ammessi al patrocinio a spese dello Stato, richiesta 

di accreditamenti, esoneri, abilitazione dopo il primo anno di pratica e scadenza 

abilitazione; 

6. Elezioni Comitato Pari Opportunità: ulteriore composizione del Seggio;  

7. Personale del Consiglio – Rel. Il Cons. Segretario: situazioni e determinazioni; 

8. Varie ed eventuali; 

Si è riunito il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Napoli nelle persone degli Avvocati:  

Avv. Antonio TAFURI Presidente                       Presente 

Avv. Giuseppe  NAPOLITANO Consigliere Segretario    Presente 

Avv. Elena DE ROSA Consigliere Tesoriere      Presente 

Avv. Dina CAVALLI  Vice Presidente                 Presente 

Avv. Gabriele ESPOSITO  Vice Presidente                 Presente 

Avv.  Roberto FIORE Consigliere                           Assente 

Avv. Salvatore IMPRADICE Consigliere                      Presente 

Avv. Maria Giuseppina CHEF Consigliere                      Presente 

Avv. Immacolata TROIANIELLO Consigliere                      Presente 
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Avv. Nathalie MENSITIERI Consigliere                      Presente 

Avv. Loredana CAPOCELLI Consigliere                      Presente    

Avv. Luigi APREA Consigliere                      Presente 

Avv. Maurizio BIANCO Consigliere                      Assente 

Avv. Patrizia INTONTI Consigliere                      Presente 

Avv. Giovanni CARINI Consigliere                      Presente 

Avv. Armando ROSSI Consigliere                      Assente 

Avv. Antonio VALENTINO Consigliere                      Presente 

Avv. Lucio CRICRI’ Consigliere                      Assente 

Avv. Ilaria CRISCUOLO Consigliere                      Presente 

Avv. Ilaria IMPARATO Consigliere                      Presente 

Avv. Pasquale ALTAMURA Consigliere                      Presente 

Avv. Luca ZANCHINI Consigliere                      Presente 

Avv. Giacomo IACOMINO Consigliere                      Presente 

Avv. Carmine FORESTE Consigliere                      Presente 

Avv. Hillarry  SEDU Consigliere                      Presente 

 

Alle ore 16,00 il Presidente apre la seduta 

Il Consigliere Chef si allontana dall’Aula  

 

Audizioni 

PRESIDENTE: Abbiamo convocato la dottoressa Anna Duraturo, che ha fatto richiesta di 

iscrizione all’Albo degli Avvocati, .. (Omissis)  
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Il Consigliere Chef rientra in Aula. 

 

PRESIDENTE: Abbiamo convocato il dottor Eduardo Iannaccone, che ha fatto richiesta di 

iscrizione all’Albo degli Avvocati. .. (Omissis) 

Commemorazioni 

Il Presidente ricorda l’Avv. Raffaele Vicinanza. 

Il Presidente ricorda i 10 anni dalla morte del compianto Avv. Andrea Cafiero,  Consigliere 

dell’Ordine, avvocato, giurista e uomo che si contraddistingueva per i molteplici interessi, 

le tante attività culturali, scientifiche e politiche e le connaturate doti di persona empatica e 

di animo nobile ed altruista. Il ricordo dell’avv. Andrea Cafiero è vivo in tutti noi ed è 

costantemente rinnovato sia a mezzo dell’annuale Stage di diritto dell’Unione Europea a 

sia per l’intitolazione dell’aula consiliare. I più fervidi sentimenti di amicizia e fraternità nel 

nome di Andrea Cafiero vanno alla famiglia ed in particolare al padre, l’augusto decano del 

Foro Napoletanto avv. Aldo Cafiero, ed alla moglie, la cara avv. Paola Esposito Cafiero.  

 

CAPO 1.Comunicazioni del Presidente; 

Prot. 6192/2019: (Richiesta patrocinio Summer Elsa Law School): Il COA concede il 

patrocinio. 

Prot. 6138/2019: (Disposizioni organizzative funzionali al trasferimento del settore civile 

del Tribunale di S. Maria Capua Vetere): Il COA prende atto e dispone la pubblicazione sul 

sito;  

Prot. 6097/2019: (Preavviso di astensione dalle udienze penali Ischia): Il COA prende atto 

dell’astensione dalle udienze penali proclamata per i giorni dall’1 al 7 luglio 2019 ed 

esprime solidarietà per le inaccettabili disfunzioni della Cancelleria Penale della Sezione 

Distaccata di Ischia;  

Prot. 6136/2019: (Invito evento Sindacato Forense Puteolano): Il COA prende atto; 

Prot. 6099/2019: (Direttiva 3/2019 Procura della Repubblica presso il Tribunale di Napoli): 

Il COA prende atto di quanto disposto dal Procuratore della Repubblica e, condividendo il 

provvedimento con il quali si esortano i Sostituti Procuratori a valutare l’opportunità della 

celebrazione dei processi per direttissima in caso di arresto in fragranza di reato, esprime 

viva soddisfazione per la sensibilità dimostrata dal Procuratore della Repubblica nel 

confermare alti principi di civiltà giuridica e di rispetto dei diritti  fondamentali dell’uomo. 

Prot. 6135/2019: (Comunicazione n. 2 dell’Avv. Armando Rossi relativa alla delega sul 

Monitoraggio Legislativo): Il COA prende atto e dispone la pubblicazione sul sito;  
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Prot. 5769/2019 (Circolare C.S.M. 23 maggio 2019 – Tabelle Feriali anno 2019) e prot. 

6455/2019 (Modifiche al decreto n. 152/19): Il Consiglio prende atto delle modifiche delle 

tabelle feriali, imposte dalla Circolare del CSM sul periodo di ferie dei magistrati che ha 

dato luogo al cd. “periodo cuscinetto. Sull’argomento, preso atto della presentazione di 

una proposta di legge che riporterebbe il periodo di sospensione feriale dei termini 

processuali alle condizioni preesistenti (46 giorni), delibera di assumere iniziative per 

appoggiare tale proposta e consentire anche agli avvocati di usufruire di un periodo di ferie 

adeguato e quanto meno analogo a quello dei magistrati. Il COA, inoltre, delibera di fare 

istanza al Presidente del Tribunale di estendere il regime delle udienze nel cd. “periodo di 

cuscinetto” anche ai giudizi davanti al Giudice di Pace, immotivatamente esclusi. Con 

riferimento alle udienze già fissate nel cd. “periodo cuscinetto”, vista l’oggettiva situazione 

di incertezza che si è venuta a determinare per il succedersi dei provvedimenti 

organizzativi e visto che gli Avvocati, le parti, i consulenti e i testimoni non hanno più 

contezza se l’udienza sarà effettivamente trattata o rinviata, il Consiglio delibera di 

chiedere alla Presidenza del Tribunale di Napoli di impartire ordine alle Cancellerie di 

comunicare a mezzo pec agli Avvocati costituiti l’eventuale rinvio dell’udienza, almeno due 

giorni prima dell’udienza stessa. 

Prot. 6434/2019: (Destinazione in supplenza dei Giudici Onorari agli Uffici Giudici di Pace 

di Napoli e Barra): Il COA prende atto. Il Consigliere Aprea fa presente che un Magistrato 

onorario è andato in pensione e chiede che il Consiglio presenti subito istanza per la sua  

sostituzione.  

Il Consiglio delibera in conformità e manda all’Ufficio di Presidenza e ai Delegati al GdP di 

formulare tale istanza.  

Il Consigliere Foreste propone di assegnare ai GOP della sezione penale i giudizi civili al 

fine di soddisfare l’esigenza di massima celerità nella trattazione degli stessi. Si tenga 

conto anche della nota che ci è stata indirizzata dagli stessi GOP del penale che 

manifestarono un’esigenza di perequazione rispetto ai colleghi del civile. 

Prot. 6433/2019: (Comunicazione astensione per il giorno 9 luglio 2019): Il COA prende 

atto della proclamazione dell’astensione dalle udienze penali, con le eccezioni di cui al 

Codice di autoregolamentazione, e dispone la pubblicazione sul sito.  

Prot. 6393/2019: (Adesione Camera Penale Napoli Nord all’astensione Giunta Unione 

Camere Penali): Il COA prende atto e dispone la pubblicazione sul sito.  

Prot. 6350/2019: (Comitato Pari Opportunità - Richiesta di vigilanza): Il COA prende atto 

della richiesta, formulata all’esito dell’incontro del CPO con l’avv. Teresa Parrella, e fa 

presente che la delibera già assunta in argomento già contiene questa richiesta alle 

Autorità competenti.   

Il Presidente riferisce circa  la necessità di provvedere a designare il Responsabile per la  

Piattaforma Crediti Commerciali presso il MEF. Aggiunge di avere già ottenuto la 



5 

 

disponibilità del Direttore Amministrativo, Dott. Mario Libertino, che propone. Il COA 

designa il dott. Mario Libertino Responsabile per la  Piattaforma Crediti Commerciali. 

Il Presidente, al fine di completare la composizione dei Comitati Scientifici dei tre 

Organismi consiliari, propone i seguenti Colleghi quali componenti del Comitato scientifico 

dell’OCC: Avv.ti Mario De Bellis, Pietro D’Alessandro, Francesca Loffredo, Fabiana 

Licenziati. 

Il Consiglio delibera all’unanimità.    

Organismo di Composizione della Crisi:  
- Presidente dell’Ordine  

- Referente: Massimo di Lauro  

- Consiglio Direttivo:  

1) Imparato  

2) Capocelli  

3) Sergio Longhi  

4) Giuseppe Camerlingo  

5) Gaetano Pilato  

6) Sergio Neri  

- Comitato Scientifico: Presidente Paolo Pannella + Avv.ti Mario De Bellis, Pietro 
D’Alessandro, Francesca Loffreso, Fabiana Licenziati. 
 

 

Per quanto riguarda il completamento del Comitato scientifico della Camera Arbitrale, il 
Presidente propone i seguenti Avvocati: Gaetano Scuotto, Roberta Metafora, Andrea 
Avitabile, Tortoriello Raffaele.  

Il Consiglio delibera all’unanimità 
 
Camera Arbitrale:  
- Presidente delegato: Giacomo Carini  

- Consiglio Camerale :  

1) Segretario Ordine  

2) Tesoriere Ordine  
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3) Iacomino  

4) Bruna Di Mauro  

5) Fabrizio Maione  

6) Francesco Annunziata  

- Segretario Generale: Alessandra Sardu  

- Comitato Scientifico: Presidente Giuseppe Pistone + Avvocati Gaetano Scuotto, Roberta 
Metafora, Andrea Avitabile, Tortoriello Raffaele.  

 

In ordine al Comitato scientifico dell’Organismo di Mediazione, il Presidente propone i 
seguenti Avvocati: Francesca Febbraro, Roberta Foglia Manzillo, Roberto Iodice, Luigi 
Straniero, Roberta Imbimbo, Paola Panarella, Alessandro Riccio;  
 
Organismo di Mediazione:  
- Presidente Ordine  

- Responsabile dell’Organismo: Cristina Magrì  

- Consiglio Direttivo:  

1) Chef (presidente delegato)  

2) Altamura  

3) Aprea  

4) Mensitieri  

1) Armando Ceccoli  

2) Enrico Del Vecchio  

3) Gennaro Micillo  

4) Paolo Maggi  

- Segretario: Giuseppe Sparano  
 
- Comitato Scientifico:  Stefano Esposito – Francesca Todisco – Francesca Febbraro, Roberta 
Foglia Manzillo, Roberto Iodice, Luigi Straniero, Roberta Imbimbo, Paola Panarella, 
Alessandro Riccio;  

 

CAPO 2.Comunicazioni del Consigliere Segretario e del Consigliere Tesoriere;  
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- Comunicazioni del Consigliere Segretario- 

Il Consigliere Segretario relaziona sulla richiesta di passaggio dall’Albo degli 

Avvocati Stabiliti all’Albo Ordinario dell’Avvocato stabilito Giuseppe Lancellotti. Il 

Consiglio, a scioglimento della riserva del 2 maggio, ritenuto che ricorrono i 

presupposti di cui agli artt. 12 e 13 DLgs 96/2001, delibera l’iscrizione nell’Albo 

degli Avvocati con dispensa dalla prova attitudinale di cui all’art. 8 DLgs 115/92.  

Il Consigliere Segretario relaziona sulla richiesta di passaggio dall’Albo degli 

Avvocati Stabiliti all’Albo Ordinario dell’Avvocato stabilito Gaetano Pucci. Il 

Consiglio, a scioglimento della riserva del 14 maggio, ritenuto che ricorrono i 

presupposti di cui agli artt. 12 e 13 DLgs 96/2001, delibera l’iscrizione nell’Albo 

degli Avvocati con dispensa dalla prova attitudinale di cui all’art. 8 DLgs 115/92 

Il Consigliere Segretario relaziona sulla richiesta di passaggio dall’Albo degli 

Avvocati Stabiliti all’Albo Ordinario dell’Avvocato stabilito Giuseppe Consiglio. Il 

Consiglio, a scioglimento della riserva del 28 maggio, ritenuto che ricorrono i 

presupposti di cui agli artt. 12 e 13 DLgs 96/2001, delibera l’iscrizione nell’Albo 

degli Avvocati con dispensa dalla prova attitudinale di cui all’art. 8 DLgs 115/92 

Il Consiglio, a scioglimento della riserva assunta nella seduta dell’11/06/2019, 

rigetta per carenza dei requisiti di cui all’art. 7 della L. 247/12 la richiesta 

dell’Avvocato Stabilito Napolitano Francesca. In particolare dalla documentazione 

depositata risulta in maniera inequivocabile che l’Avvocato stabilito Napolitano 

Francesca svolge la professione in maniera prevalente nel circondario del Tribunale 

di Roma e pertanto non vi sono i presupposti per l’accoglimento delle domande di 

trasferimento di iscrizione all’Albo. D’altronde anche a voler prendere in 

considerazione la documentazione depositata attestante l’attività svolta nel 

circondario di Napoli la stessa risulta comunque non sufficiente a soddisfare i 

requisiti oggettivi stabiliti normativamente non potendovi rintracciare un numero di 

“affari” idoneo a prefigurare la prevalenza dell’attività professionale presso il Foro di 

Napoli.  

Il Consiglio, a scioglimento della riserva assunta nella seduta del 16/04/2019, 

ritenuto che il domicilio professionale nel Circondario di Napoli è soltanto formale, 

rigetta la domanda di iscrizione del Dott. Enrico Brignoli. 

 

- Comunicazioni del Consigliere Tesoriere-  

Assistenza Forense 

.. (Omissis) 



8 

 

Interviene il Consigliere Troianiello che chiede al Consigliere Tesoriere quali sono i 

criteri che sta adottando per l’erogazione a titolo assistenziale. 

Il Consigliere Tesoriere chiarisce che i criteri sono quelli individuati con Regolamento del 

2006 emanato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Napoli; si parla di un’epoca in cui 

era prevista anche l’assistenza da parte di Cassa Forense, poi, venuta meno come tutti 

sappiamo. Allo stato attuale le richieste che pervengono all’attenzione del Tesoriere e 

quindi di questo Consiglio vengono quotidianamente esaminate e prima di essere rigettate 

il Tesoriere procede a richiede l’integrazione di documentazione che appare 

indispensabile in punto di fatto e di diritto per suffragare lo stato di necessità dovuto a 

precarie condizioni economiche e di salute; sicuramente un criterio dal quale non si può 

prescindere può essere individuato nell’importo minimo previsto per l’accesso al gratuito 

patrocinio, vale a dire un reddito non superiore a € 11.493,82, importo che costituisce la 

cosiddetta soglia di povertà. Ma non si può prescindere dagli effetti della crisi economica 

che ha colpito anche la professione forense e pertanto è possibile ritenere che anche un 

reddito superiore alla predetta soglia – ad esempio percepito da un soggetto separato e/o 

con figli con problematiche di salute rilevanti - possa fondare l’erogazione di un contributo 

assistenziale in favore di un Collega che versi in tale situazione. Sappiamo bene che le 

problematiche di salute, quelle collegate alla separazione e quelle connesse alla crisi 

economica sono fattori oggettivi che riguardano sempre più persone, anche nella nostra 

categoria professionale.  

Il Consiglio approva i criteri guida come motivati dal Consigliere Tesoriere e ritiene che si 

possa procedere nella direzione tracciata dal Tesoriere.  

 

 

CAPO 3. Comunicazioni dei Vice Presidenti;  

Il Vice Presidente Cavalli comunica che, sulla richiesta congiunta  del C.O.A. e della 

Camera Penale di formare un tavolo di concerto in relazione alle problematiche delle 

difese d’ufficio, il Presidente del Tribunale ha dato la sua disponibilità a partecipare per la 

data che il Presidente della Corte d’Appello vorrà fissare.  

 

CAPO 4. Approvazione verbali del 11/06/2019 e del 18/06/2019; 

Il Consiglio approva i verbali con le modifiche e le integrazioni consegnate al Segretario. 

Prot. 2254/2019: (Richiesta di esenzione dalla corresponsione della quota associativa 

annuale): agli atti; 
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Prot. 665/2019 (Richiesta studio specializzato): agli atti; 

Prot. 14769/2018: (Proposta convenzione corsi aggiornamento mediatori); Al Consigliere 

Chef;  

Prot. 12395/2018: (Richiesta rimborso somme): Al Consigliere Tesoriere;   

 

CAPO 5. Ordinaria amministrazione: iscrizioni, cancellazioni, pareri, certificazioni, 

assistenza forense, autorizzazioni notifiche, parere G. o., reiscrizioni in Albo, 

iscrizioni in elenco gratuito patrocinio a spese dello Stato, ammessi al patrocinio a 

spese dello Stato, richiesta di accreditamenti, esoneri, abilitazione dopo il primo 

anno di pratica e scadenza abilitazione; 

EVENTI FORMATIVI 

Prot. 6451/2019: COA Napoli – “Equo Compenso – Affidamento dei Servizi legali. Linee 

Guida ANAC. Gold Plating” – 11/07/2019: n. 3 crediti;  

Prot. 6445/2019: QUESTIONARIO DA COMPIlARE – non luogo a procedere;  

Prot. 6437/2019: COA Napoli – “Aggiornamento professionale. Le ultime pronunce di 

legittimità.” – 02/07/2019: n. 3 crediti;  

Prot. 6411/2019: Direkta – “Corso Pratico sul processo Tributario Telematico con 

simulazioni in Aula di procedure operative” – durata 5 ore: mancante dei requisiti richiesti 

per accreditamento;  

Prot. 6234/2019: Iacobelli Francesco Consulente Patrimoniale Fideuram Intesa San Paolo 

Private Banking – “Trasferimento del patrimonio tra generazioni” – 4 luglio 2019: n. 2 

crediti;  

Prot. 6224/2019: TUTTOAMBIENTE Spa – “Master diritto ambientale” – dal 15 novembre 

al 14 dicembre 2019: n. 1 credito a sessione (a pagamento) 

Prot. 5952/2019: COA Napoli – “La città che cambia. Potenzialità e limiti nell’esperienza 

della trasformazione e della rigenerazione urbana” – 4 luglio 2019: Rettifica delibera 

dell’11 giugno 2019 da n. 3 crediti a n. 4 crediti; 

ISCRIZIONE AVVOCATO  
1 Chiaiese Laura, 30/07/1986, Napoli (Na) 
2 De Vito Livio, 11/09/1991, Napoli (Na) 
3 Monopoli Rosa, 11/09/1984, Napoli (Na) 
4 Romano Roberta, 23/01/1976, Reggio Di Calabria (Rc) 
 

COMPIUTA PRATICA 
1 Cedrola Simone, 05/04/1993, Napoli (Na) 
2 Ciliberto Giulia, 03/04/1992, Napoli (Na) 
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3 Del Plato Liliana, 06/10/1994, Napoli (Na) 
4 Della Corte Claudia, 16/06/1993, Napoli (Na) 
5 Perna Riccardo Maria, 08/07/1992, Napoli (Na) 
6 Ripa Stefano, 19/10/1988, Napoli (Na) 
7 Vitulano Vittorio, 20/11/1990, Napoli (Na) 
8 Cirillo Paolo, 24/09/1993, Napoli (Na) 
9 Gargiulo Valeria, 20/05/1991, Piano Di Sorrento (Na) 
10 Montagna Valeria, 12/06/1980, Napoli (Na) 
11 Rodi Iolanda, 28/05/1990, Napoli (Na) 
12 Salvatori Fiammetta, 13/02/1993, Napoli (Na) 
13 Testa Daniela, 28/06/1987, Napoli (Na) 
 

CANCELLAZIONE PRAT.SEMPLICE (A domanda) 
1 De Rosa Ida, 07/09/1986, Napoli (Na) 
2 Gentile Germana Maria, 20/10/1993, Napoli (Na) 
3 Marzano Giordana, 17/01/1990, Napoli (Na) 
4 Nacci Valentina, 13/10/1984, Napoli (Na) 
5 Pagano Chiara, 12/10/1992, Napoli (Na) 
6 Pagnozzi Mario, 02/07/1984, Napoli (Na) 
7 Percuoco Andrea, 08/04/1989, Napoli (Na) 
8 Sarnelli Valerio, 08/04/1990, Napoli (Na) 
9 Tessitore Giovanna, 21/01/1982, Napoli (Na) 
10 Margherita Matteo, 12/10/1988, Caserta (Ce) 
11 Mazzola Fulvia Fabrizia, 06/12/1988, Napoli (Na) 
12 Veneruso Vincenza, 26/05/1989, Napoli (Na) 
13 Guzzardi Lorenzo, 06/10/1993, Napoli (Na) 
14 Longo Anna, 27/03/1992, Napoli (Na) 
 

CANCELLAZIONE AVVOCATO (A domanda) 

1 Ambrosino Luigia, 16/01/1979, Napoli (Na) 
2 Calzavara Ottavio Claudio, 26/04/1974, Napoli (Na) 
3 Capozzi Fabrizio, 03/04/1980, Napoli (Na) 
4 Catapano Alessandra, 24/04/1982, Cosenza (Cs) 
5 Cuollo Ottavio, 27/10/1989, Napoli (Na) 
6 Cuozzo Dario, 18/12/1985, Napoli (Na) 
7 De Franciscis Piero, 09/02/1967, Napoli (Na) 
8 Filosa Lucio, 03/02/1931, Napoli (Na) 
9 Maffettone Federica, 29/05/1989, Napoli (Na) 
10 Mattera Antonio, 04/08/1982, Pozzuoli (Na) 
11 Mezza Enrico, 23/12/1987, Napoli (Na) 
12 Nardi Attilio, 28/04/1980, Napoli (Na) 
13 Orlando Giovanni Luca, 12/02/1986, Napoli (Na) 
14 Pizzi Chiara, 16/07/1983, Roma (Rm) 
15 Russo Lucia Paola, 09/07/1984, Napoli (Na) 
16 Testa Roberta, 24/09/1986, Pordenone (Pn) 
17 Zarrilli Margherita, 12/06/1968, Napoli (Na) 
 

ISCR.NOTIFICHE IN PROPRIO 
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1 Auletta Antonio, 10/02/1985, Napoli (Na) 
2 Marino Fabrizio, 24/07/1988, Napoli (Na) 
3 Merola Renato, 05/09/1990, Napoli (Na) 
4 Saltelli Fabiana, 09/05/1987, Napoli (Na) 
 

DOMANDE DI ISCRIZIONE ANTICIPATA NEL  REGISTRO PRATICANTI AVVOCATI DI 

NAPOLI DEL 09/04/2019 

(EX ART. 41, CO°6, LETT.D) – L. 247/12) 

1. LIMONGELLI FEDERICA 

 

ISCRIZIONE REGISTRO DEI PRATICANTI AVVOCATI ABILITATI ALLA 

SOSTITUZIONE IN UDIENZA 

Dott. Alfieri Valentina 

Dott. Annunziata Nunzia 

Dott. Borriello Silvia 

Dott. Bruno Gabriella 

Dott. Brunone Davide 

Dott. Ceriello Roberta 

Dott. Coretti Dario 

Dott. Correale Martina 

Dott. Costa Mariarosaria 

Dott. De Matola Alessia 

Dott. Di Lorenzo Michele 

Dott. Di Meglio Renato 

Dott. Di Raffaele Antonio 

Dott. Esposito Martina (10/07/1991) 

Dott. Esposito Lucia 

Dott. Falcone Luca 

Dott. Ferrari Angela 

Dott. Ferrillo Giuseppe 
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Dott. Fiorenza Fabrizio 

Dott. Fontana Maria 

Dott. Forino Salvatore 

Dott. Formisano Giuseppe 

Dott. Gaudino Flavia 

Dott. Giamundo Francesca 

Dott. Iasiello Sara 

Dott. La Pietra Loredana 

Dott. Lettieri Domenico 

Dott. Liguori Fabio 

Dott. Lo Bianco Laura 

Dott. Lucchesi Claudio 

Dott. Magnacca Vincenzo 

Dott. Naso Renata 

Dott. Neutro Virginia 

Dott. Pesacane Federico 

Dott. Piccolo Nunzia 

Dott. Pucci Andrea Ludovica 

Dott. Rasulo Antonio 

Dott. Ricciulli Luca 

Dott. Ricciulli Alice 

Dott. Russo Concetta 

Dott. Salzano Alessio 

Dott. Spedaliere Ciro 

Dott. Tartaglia Francesco Giuseppe 

Dott. Vigoriti Valerio 

Dott. Virto Ettore 

Dott. Vitiello Sergio 

ISCRIZIONE REGISTRO DEI PRATICANTI AVVOCATI ABILITATI 
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(REGIO DECRETO LEGGE 27/11/1933 N. 1578) 

Dott. MONACO RITA 

 

 

 

 

 

 

ELENCO DEGLI AVVOCATI DISPONIBILI ALLE VENDITE IMMOBILIARI 

Avv.Silvio Raffaele Pacifico Prot.6228/19 (Napoli Nord); 

Avv.Silvio Raffaele Pacifico Prot.6229/19 (Torre Annunziata); 

Avv.Silvio Raffaele Pacifico Prot.6230/19 (Nocera Inferiore); 

Avv.Silvio Raffaele Pacifico Prot.6231/19 (Lagonegro); 

 

SOSPENSIONE VOLONTARIA ART.20 CO.2 L.247/2012 

Avv. Marino Piscitelli (Napoli 08/01/1957) 

 

ART.7 CO.3 L.247/2012 

Avv.Arturo De Vita (Napoli Nord) Prot.6058/2019 

 

ELENCO AVVOCATI DISPONIBILI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

Elenco CognomeNome 

Data 

nascita Descrizione Turno 

Avvocato Ambrosino Antonio 24/10/1982 Penale 

Avvocato Ambrosino Antonio 24/10/1982 Amministrativo 

Avvocato Attena Antonina 31/10/1986 Civile 
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Avvocato Attena Antonina 31/10/1986 

Volontaria 

Giurisdizione 

Avvocato Bardari Sergio 03/01/1975 Penale 

Avvocato Bardari Sergio 03/01/1975 Civile 

Avvocato Bardari Sergio 03/01/1975 

Volontaria 

Giurisdizione 

Avvocato D'acunto Ilaria 08/08/1984 Penale 

Avvocato D'acunto Ilaria 08/08/1984 Amministrativo 

Avvocato Di Luna Gianmarco 07/06/1985 Penale 

Avvocato Di Luna Gianmarco 07/06/1985 Amministrativo 

Avvocato Di Luna Gianmarco 07/06/1985 Civile 

Avvocato Di Luna Gianmarco 07/06/1985 

Volontaria 

Giurisdizione 

Avvocato Di Luna Gianmarco 07/06/1985 Tributario 

 

“SEGRETARI DI STUDIO” 

ISCRIZIONE 

1.MARZIA MARRAc/o Avv. MARIA GARGIULO 

 

ISCRIZIONE DALL'ELENCO DEI DIFENSORI DI UFFICIO "GIURISDIZIONE ORDINARIA"                                      

1 VARONE Teresa Napoli Via Carelli, 8 
081 

19250286 
338 1663845  Napoli 25/08/1965 

 

          
 

ISCRIZIONE DALL'ELENCO DEI DIFENSORI DI UFFICIO "GIURISDIZIONE MINORILE"                                      

1 LUFINO Adriana Portici I Viale Melina, 3 081 273485 339 1775160 LFNFNC85B48L259P  08/02/1985 
 

 

- PARERI - 
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N. 37/19          .. (Omissis) 
N. 43/19          .. (Omissis) 
N. 48/19          .. (Omissis) 
N. 74/19          .. (Omissis) 
N. 80/19          .. (Omissis) 
 
 

ELENCO PRATICHE GRATUITO PATROCINIO DEL 25/06/2019 

.. (Omissis) 

 

CAPO 6. Elezioni Comitato Pari Opportunità: ulteriore composizione del Seggio;  

Il Consiglio non ritiene di integrare ulteriormente il numero degli scrutatori  

 

CAPO 7. Personale del Consiglio – Rel. Il Cons. Segretario: situazioni e 

determinazioni; 

Si rinvia per una completa disamina dell’argomento 

 

Alle ore 18,45 entra in Consiglio il Consigliere Rossi. 

 

CAPO  8. Varie ed eventuali; 

Il Consigliere Mensitieri evidenzia che la Commissione Formazione ha predisposto una 

bozza di Regolamento per la formazione, che invierà ai Consiglieri nei prossimi giorni e 

chiede inserirla all’ODG per la prossima seduta.  

Il Consigliere Intonti riferisce la problematica relativa al malfunzionamento delle scale 

mobili, ascensori e dell’aria condizionata in molti locali del Tribunale e propone la 

seguente delibera  

Il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Napoli,  

- Sentiti i Consiglieri delegati al settore civile, Patrizia Intonti e Giovanni Carini; 

- Preso atto che sono stati ripetutamente segnalati malfunzionamenti di: 

1) Scale mobili situate all’ingresso di Piazza Cenni; 

2) Ascensori situati all’ingresso di Piazza Cenni ed alcuni di quelli situati alla Torre “A”; 
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3) Impianti di area condizionata in alcune aree dell’edificio e negli ascensori; 

4) Montascale per i disabili in Piazza Coperta davanti all’ASL; 

- Rilevata, altresì, la omessa e/o scarsa pulizia dei servizi igienici situati in Piazza 

Coperta; 

Tanto premesso,  

INVITA 

L’Ufficio Speciale ad intervenire con sollecitudine per la soluzione degli inconvenienti 

segnalati. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

 

Il Consigliere Iacomino prende la parola e legge un intervento che si riporta 

integralmente: 

Presidente vorrei relazionare il consiglio sull'evento sull'equo compenso di giovedì 20 

giugno punto in particolare va il mio plauso all'organizzazione per l'ottima riuscita 

dell'evento punto particolarmente partecipato e con interventi pertinenti e non 

autoreferenziali. come del consigliere Rossi che ha ribadito la necessità della tutela 

effettiva dell'equo compenso non solo nei confronti delle banche, assicurazioni e grandi 

imprese ma anche nei confronti di tutte le imprese e nei confronti dei privati. 

Vorrei sottolineare Alcuni passaggi che a mio avviso sono stati particolarmente 

interessanti. il primo intervento è stato quello del presidente del Coa di Roma Galletti: il 

presidente ha posto l'attenzione soprattutto sull'aspetto che l'affidamento degli incarichi da 

parte degli enti locali basati esclusivamente su offerte di prestazione a compensi irrisori, 

invece che sulla competenza professionale, Potrebbe comportare come conseguenza 

l'affidamento degli incarichi ad avvocati non particolarmente esperti con danno all'ente 

derivante da difese inadeguate e potrebbe nascondere anzi la volontà di favorire un 

particolare interesse stato di qualcuno sa danno dell'ente stesso. Il secondo intervento è 

quello del presidente dell'ANAC Cantone il quale ha suggerito la possibilità di aderire La 

giurisdizione avverso e bandi di affidamento incarichi legali che violino le linee ANAC 

impugnando l'atto amministrativo per eccesso di potere. Vi è stato inoltre l'intervento del 

Consigliere del Consiglio Nazionale Forense Baffa il quale ha illustrato le proposte del 

Consiglio Nazionale Forense al vaglio del Ministero della Giustizia: estensione dell'obbligo 

dell'equo compenso a tutte le imprese, istituzione di un'autorità garante del mercato delle 

professioni e legittimazione delle rappresentanze di categoria a esercitare la class action 

a  tutela dei professionisti. Quindi istituire una autorità garante del mercato delle 

professioni, con il compito di vigilare sul rispetto delle compenso è dotata di poteri 

sanzionatori. Inoltre il riconoscimento, in capo alle rappresentanze di categoria, di una 

legittimazione all'instaurazione di un azione collettiva - ovvero una class action - tutela dei 
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simboli professionisti. Vi è stato l'intervento del Sottosegretario Morrone il quale ha ribadito 

la volontà del Ministero di superare l'attuale normativa sull’equo compenso , e consentire 

così è liberi professionisti di recuperare centralina , decoro e dignità. il Ministero 

comunque è stato diffidato ad adempiere agli interventi promessi entro settembre , in caso 

contrario l'OCF e  i Consigli dell'Ordine sono pronti a dare battaglia attraverso una 

manifestazione sotto al Ministero.  

Il Consiglio ringrazia il Cons. Iacomino per la puntuale, dettagliata e approfondita relazione 

sugli esiti della manifestazione del 20 giugno e riserva di approfondire interlocuzioni sia 

con il Presidente del COA di Roma che con gli Ordini territoriali, OCF e CNF per mettere in 

pratica quanto possibile in funzione del ripristino dell’inderogabilità dei minimi di tariffa. 

 

 Interviene il Consigliere Rossi che relaziona in ordine alle sue dimissioni e legge una 

comunicazione inviata alla Segreteria via pec e che si riporta integralmente: 

Carissime Colleghe e carissimi Colleghi,  

C’è un momento della nostra vita in cui ci troviamo a fare delle scelte, a prendere delle 

decisioni di grande responsabilità e, proprio per questo, scelte difficili e sofferte. 

Sono stato sempre convinto dell’impegno e delle assunzioni di responsabilità di chi fa 

politica. 

E’ già da qualche tempo che sto vivendo momenti di grande emotività, di grandi dubbi e di 

grande amarezza, che mi avevano fatto optare per fare delle scelte senza dare alcuna 

spiegazione. 

Ma non sarebbe stato giusto nei confronti di coloro che, in questi anni, hanno riposto 

fiducia nella mia persona per essere rappresentati nelle Istituzioni politico-forensi. 

Del resto, gli eventi degli ultimi mesi necessitano una riflessione seria sul modo di 

intendere i rapporti interni all’Avvocatura, senza instaurare un clima di pura 

contrapposizione e di incomunicabilità, a scapito di un impegno comune, dando segnale di 

maturità politica nell’interesse generale dell’Avvocatura tutta. 

E ciò a difesa dell’effettività della giurisdizione. 

Devo sottolineare, con sincerità, che non mi sono piaciuti i toni troppo accesi, gli attacchi 

cruenti, il clima rovente che hanno dilaniato, in questi ultimi sei mesi, l’Avvocatura. 

Sono stati questi i pensieri che hanno affollato la mia mente, i sentimenti che hanno 

agitato e scaldato il mio cuore, che mi hanno portato alla decisione di compiere, io per 

primo, un gesto di distensione per una fase politica nuova di confronto vero e non di 

scontro, di apertura e non di chiusura, senza aspettare che fossero gli altri a fare il primo 

passo.  

In realtà, avevo preso tale decisione già più di due mesi fa, comunicandolo ai miei Amici 

Colleghi più stretti, indipendentemente dalla questione del “doppio mandato” ed, infatti, 

non avevo provveduto ad approntare alcuna difesa davanti al CNF per i ricorsi che avevo 

subito. 
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Avevo deciso di avere un atteggiamento costruttivo, positivo per la mia professione e per 

la Toga che amo. 

Comunque, ritengo, indipendentemente dalle visioni e dalle convinzioni personali nel 

merito della vicenda che ci riguarda, che bisogna prendere atto di quanto deciso dagli Alti 

Organi dello Stato che si sono pronunciati in modo chiaro ed univoco. 

Pertanto, è con commozione che formalizzo le mie dimissioni da Consigliere dell’Ordine 

degli Avvocati di Napoli, ringraziando e scusandomi, sin da ora, con tutte le Colleghe e 

tutti i Colleghi che avevano espresso, anche lo scorso febbraio, la scelta di essere da me 

rappresentati. 

Dopo aver anticipato questa mia decisione nella giornata di venerdì scorso, altri Colleghi di 

altri Fori che si trovano nella mia stessa condizione, hanno seguito la mia scelta. 

In ogni caso, tengo a precisare che, animato da immutato spirito di servizio, ed anzi 

rinvigorito dalle innumerevoli e commoventi attestazioni di stima esternatemi in questi 

ultimi giorni, continuerò con tutte le mie forze, nel mio impegno concreto nella politica 

forense nell’Ufficio di Coordinamento dell’Organismo Congressuale Forense, a tutela di 

tutta l’Avvocatura. 

Resto a disposizione, con spirito di mero servizio, per continuare a lavorare all’interno del 

Consiglio, portando avanti il lavoro iniziato con le Deleghe che mi sono state assegnate, e 

non mi tirerò mai indietro per futuri incarichi o ruoli che l’Avvocatura vorrà affidarmi per la 

tutela della nostra professione e a garanzia dell’effettività della giurisdizione. 

W l’Avvocatura. 

Avvocato Armando Rossi 

 

 

Interiene il Consigliere Impradice, che legge un intervento che si riporta integralmente: 

Le dimissioni del Consigliere Rossi sono inutili. Come sarebbero inutili le dimissioni di due, 

tre, quattro, cinque o sei Consiglieri. Premetto che sono tuttora convinto che tutti i 

candidati fossero eleggibili e che la legge si applichi per il futuro. Indipendentemente 

dall’ambito giudiziario dove ho già spiegato il mio pensiero, sento l’esigenza di intervenire 

in quanto la vicenda deve essere analizzata soprattutto dal punto di vista etico e politico.  

L’ultimo dato certo è che la Corte Costituzionale ha rimesso le carte al CNF affinchè 

decida applicando le norme vigenti per come esse sono. E non sono un gran che. Infatti 

coloro che restano davvero penalizzati, delusi ed offesi sono gli elettori per tutto quello che 

si sta verificando. Anzi, del singolo elettore. Questi, con l’ingresso della vecchia legge, si 

sceglieva i migliori rappresentanti  dell’Albo ed esprimeva il suo miglior Consiglio nella sua 

interezza. In quel caso, venendo a mancare un Consigliere, certo aveva senso operare il 

cd. Scorrimento con il subentro del primo dei non eletti. Oggi l’elettore, costretto dalla 

nuova legge a scegliere tra i candidati e costretto a non votare per intero il proprio 

Consiglio, costretto a bilanciare i generi, non soccorso neppure da una votazione  per liste 

(in cui la scelta suppletiva e il completamento dell’organo si sarebbero potuti fare per lista 

e poi per proporzione) ha scelto il suo meglio limitato in un novero di meno sgraditi dal 
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totale dei candidati. Ed ora, se ha confidato di poter votare i pretesi in candidabili, può 

vedersene sotrarre 4, 5 o 6 sostituti da più sgraditi. Ma siamo seri! Servono, quindi, le mie 

dimissioni e quelle di tutto il Consiglio accompagnate da una proposta napoletana di 

riforma della legge elettorale.  

Interviene il Cons. Sedu che non concorda con le valutazioni e interpretazioni del Cons. 

Impradice, dichiarandosi invece soddisfatto della vigente legislazione e dell’interpretazione 

fornita sia dalla Cassazione che dalla Corte Costituzionale 

Alle ore 20.10 si allontana il Consigliere Tesoriere  

Il Presidente rileva che, di fronte al gesto compiuto dal Collega, questo non è il momento 

di discutere sulle rispettive interpretazioni e idee ed ancor meno di operare valutazioni 

sulle decisioni individuali, ma unicamente di onorare la scelta del Consigliere Rossi. 

Pertanto, dichiara la chiusura della seduta tributando onore al Cons. Rossi.  

  

Alle ore 20.15 la seduta è tolta.  

 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 

Giuseppe Napolitano        Antonio Tafuri 

 

 


